

学校の様子(6/11～6/15)

6/11(月) 児童集会

今日の児童集会は、体育委員会主催の「プール開き集会」です。舞台に敷いた青いビニールシートをプールに見立て、水泳時に気を付けることを中心に、演技を交えながらクイズ形式で出題しました。明日のプール開きを前に、「いよいよプールだ!」と気持ちが高まりました。



6/12(火) プール開き

少し水温が低めでしたが、天候にも恵まれ、プールに子どもたちの元気な声が響き渡りました。4年生の3クラスがトップをきって入り、その後4年生のあと3クラス、2年生の3クラス、6年生2クラスが今日は入りました。梅雨が明ければ、いよいよ水泳の時期到来です。



6/11(月) 引き渡し訓練

「特別警報が発令された」との想定で、14時10分にメール配信し、児童の引き渡し訓練を行いました。ご多用の中、また、雨が降る中、災害時を想定した訓練にご協力をいただき、ありがとうございました。実際に災害が起きたとき(特別警報・暴風警報・Jアラート発令)にも、今回のようにメール配信をし、保護者の方の引き取りにより児童を帰宅させることになります。

今回の訓練を通して、今後に向けてのお気付きの点がありましたら、お聞かせいただけますと幸いです。



6/13(水) 2年生 町たんけん

2年生が生活科の学習で、学校周辺にある事業所をグループごとに見学しました。14もの事業所の方にご協力をいただきました。子どもたちは、実際にお店を訪れ、働いている方や地域の方と触れ合うことができ、また一つ成長することができました。当日は多くの保護者の方に子どもたちを見守っていただきました。ご協力ありがとうございました。



6/13(水) 3年生 リニモ見学

3年生が社会科の学習で、愛知高速交通を見学しました。学校から杵ヶ池公園駅まで歩き、リニモに乗ってしてきました。実際にリニモの目の前で説明を聞き、リニモの仕組みやすごさを知り、リニモをより身近に感じることができました。見学後は、愛・地球博記念公園にてお弁当を食べ、再びリニモに乗って帰ってきました。





6 / 14 (木) 教育実習生の研究授業

大学生の櫻井桃佳さんが、5月26日の運動会の日から3週間、教育実習生として本校で実習をしています。教育実習のまとめとして、2限に3年2組で研究授業を行いました。保健の先生をめざしているので、「コチョコチョ歯みがきを身につけよう！」という主題で学級活動の授業を行いました。今日に至るまでには3年生の他の学級でも授業を行っています。虫歯の原因を知り、歯の大切さを理解してもらいたいとの思いで、一生懸命に準備をして授業に臨みました。金曜日が最終日で、3年2組では涙・涙のお別れとなりました。保健の先生として、これからの益々のご活躍を子どもたちとともに願っています。



6 / 15 (金) あおぞら学級 交流遠足

朝から小雨の天気ではありましたが、杵ヶ池公園の体育館や室内でゲームをしたり体を動かしたりして、他校の子ともいっぱい交流をしてきました。保護者の皆様にもご協力いただき、ありがとうございました。心配された天気も味方をしてくれ、子どもたちは「ただいま」の元気なあいさつで帰って帰ることができました。

